

2年ぶりに「子育てひろば」に参加

6月22日(水)、3年生家政科「福祉技術Ⅱ」の授業の取組として、下津防災コミュニティセンターで開催された海南市教育委員会主催の「子育てひろば」に参加させていただき、保育の実習を行いました。



思春期講座

7月12日(火)、3年生を対象に思春期講座を開催しました。講師に助産師の大林恵美さんと保健師の入内島八重さんをお招きして、性に関する正しい知識について学びました。



生徒会夏季リーダー研修会

7月20日(水)、本校の小会議室で、生徒会役員及び有志のメンバー3名が参加して生徒会リーダー研修会が行われ、2学期の生徒会企画について活発な意見交換が行われました。



高校生によるおはなし会

7月24日(日)、海南市民交流センターで開かれた下津図書館主催の「高校生によるおはなし会」に本校から6名の生徒が参加して、子どもたちに絵本の読み聞かせなどを行いました。



3年生マナー講習会を実施

7月7日(木)、3年生を対象にマナー講習会を開催しました。講習会では、大原学園和歌山校から講師の先生方をお招きして、面接時に役立つ一般的な立ち居振る舞いやマナーについて、いろいろと丁寧に教えていただきました。



食物科2年生校外学習

7月21日(木)～26日(火)の期間で、食物科2年生が校外学習を実施しました。新型コロナウイルス感染症感染拡大防止に努めながら、ホテルやレストラン、介護施設などの7ヶ所の厨房で調理の仕事を直接体験して、調理師として働くことの意義や大切さを学びました。実際に事業所を訪れるのは期間中の3日間ですが、調理師免許を取得するという目標に向けて有意義な経験をさせていただくことができました。新型コロナウイルス感染症感染拡大防止の観点から、一部生徒の校外学習は延期していますが、今年度で本校が実施する校外学習は終了です。



開校から16年間、生徒を受け入れてくださり、ご指導くださった事業所の皆様方、本当にありがとうございました。

非行防止・薬物乱用防止教室



7月14日(木)、和歌山県警察本部生活安全部少年課サポートセンターから濱野さんと樫山さんの2名の講師の方々、海南市青少年センターの川嶋さんをお招きし、非行防止・薬物乱用防止教室を開催しました。青少年の現状や身近に潜む薬物乱用の恐怖や誘惑から身を守る知識と心構えなどを、わかりやすく説明して下さったので、生徒たちは熱心に耳を傾けていました。

